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Spixy�Korean�Pattern�004�
(22.06.24�12PM�Fri�-�Group�B�006)�
�
�
저는�___�이�아니에요.�(�yes�Batchim)�
��[jeo�neun�___�i�a�ni�e�yo]�
��저는�선생님이�아니에요.�
�
저는�___�가�아니에요.�(�no�Batchim)�
��[jeo�neun�___�ga�a�ni�e�yo]�
��저는�가수가�아니에요.�
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Pattern�003�
저는�____�이에요�/�예요�+�Noun��
I�am�a�teacher�
선생님이에요.�
�
I�am�a�fool�
저는�바보예요.�
�
�
�
�
this�is�wrong!�
�
�
저는�예쁘다�예요�xxxx�
I�am�pretty��
저는�예뻐요.��
꼬미는�예뻐요�
꼬미는�귀여워요cute�
제�강아지는�my�puppy�is�귀여워요�
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저는�바쁘다�예요��xxxx��
I�am�busy��
저는�바빠요.�
�
�
저�귀여워요?��Am�I�cute?��
미쳤어요?�You�crazy?���
What’s�wrong�왜�그래요?�Why�그래요?�Did�so��
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Pattern�004�
I�am�+�not�+�noun�
이�/�가�아니에요�
�
�
저는�선생님�+�이�+�아니에요.�
님�yes�batchim�
�
I�am�not�a�student��
�
저는�학생이�아니에요.��
�
�
I�am�not�a�doctor�
저는�의사�/�이�/�가�+��
저는�의사가�아니에요�ui�sa�
�
의�a�chair�의자��
Opinion�의견��
�
의사��
Are�you�a�doctor?�의사예요?��
�
Kenia!�Are�you�a�doctor?��
케니아씨!�의사예요?��



�
Kenia!�Are�you�busy?�
케니아씨�바빠요?��
�
혹시�adverb��
혹시�케니아씨�의사예요?�70%��
�
케니아씨�혹시�의사예요?�
�
케니아씨�의사예요�혹시?��
�
혹시�by�any�chance���
혹시��
�
혹시�지금�바빠요?�
Are�you�busy�?��
�
혹시�지금�배고파요?�bae�go�pa�yo�
Are�you�hungry?�
�
혹시�지금�피곤해요?�Pi�gon��
Are�you�tired�now?�
�
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I�am�full!�저�배�불렀어요.�[bae�bul�loet�sseo�yo]�
�It’s�okay!�괜찮아요!�No�thanks�
괜찮아요!���It’s�okay�=�refuse��
좋아요!�I�like�it!�
�
I�am�not�a�police�officer��
저는�경찰이�아니에요.�Pattern�004�
Super�formal��
저는�경찰이�아닙니다.�Pattern�002��
�
저는�영국�사람이�아니에요.�
I�am�not�from�the�UK.�
�
저는�미국�사람이에요.�
I�am�American��
I�am�from�your�city���
�
저는�한국�사람이에요.��
I�am�Korean�
�
저는�영국�사람이에요.�
I�am�from�the�UK�
British��
�



�
I�am�not�from�the�UK�
저는�영국�사람이�아니에요.�
[yeong�guk�sa�ram]�
�
�
�
Quiz�time�
�
리옌�
I�am�not�a�banker�
저는�은행원이�아니에요.�
�
�
제니�
I�am�not�Korean.�
저는�한국�사람이�아니에요.��
�
퍼르셀라�
I�am�not�a�fool�
저는�바보가�아니에요.��
I�am�not�a�mom�
저는�엄마가�아니에요.�
I�am�not�a�student�
저는�학생이�아니에요.�
�



�
I�am�not�a�bad�person�
저는�나쁜�사람이�아니에요.��
�
�
케니아�
�
I�am�not�a�human�
저는�사람이�아니에요.��//�저는�인간이�아니에요.�
몬스터�/�고스트�/�유령�/�귀신�for�ghost���
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�
3�questions�
�
1.�My�husband�is�American�
�
제�남편은�미국�사람이에요.��
제�my�남편�husband�+�은��
�
저는�한국�사람이에요.�But�그러나�-writtenstyle�
�conversation�style�
-�근데,���
제�남편은�미국�사람이에요.�
�
�
�
My�wife�is�American�but�I�am�not�American�
제�아내는�미국�사람이에요.��
근데,�저는�미국�사람이�아니에요.�
�
I�am�not�a�bad�person,�but�my�husband�is�a�bad�
person�
�
저는�나쁜�사람이�아니에요.�근데,�제�남편은�나쁜�사람
이에요.�
�
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